

Predigtreihe „Warum ich nicht mehr glaube“ Teil 4: Nikodemus – Die Grübelnden und der Glaube

Johannes 3, 1-16

-Viele Christen erleben Nächte, in denen es ihnen ähnlich geht wie Nikodemus-

Vertiefende Fragen für die persönliche Weiterarbeit und die Weiterarbeit in den Hauskreisen.

Welche Fragen sind es, die Dir in Deinen Nächten des Grübelns durch den Kopf gehen?

Nikodemus hat den Mut zu Jesus zu kommen und ihm seine Fragen zu stellen: Welche Fragen könnte Magdalena zu einem solchen nächtlichen Gespräch mit Jesus mitbringen?

Gab es Situationen, in denen Du erlebt hast, wie Gottes Heiliger Geist, sein heiliger Atem, die Grübeleien Deines Lebens weg geweht hat?

Warum ist die Osternacht für die Jünger eine Nacht des Grübelns?

Was verändert sich bei den Jüngern, als sie dem Auferstandenen begegnen? Was verändert sich für die junge Kirche/Gemeinde als sie das Wehen des Heiligen Geistes am Pfingsttag erreicht? (Lies dazu: Apostelgeschichte 2)